

武部総合  
行政事務所

# 今こそ安全教育を

## 品質・コスト削減の実現を図る

「経営が厳しく吐き出された時のために準備をし、ロバの発生しない90%以上の運行管理者試験実施講座を実施する」と語る。

「経営が厳しく吐き出された時のために準備をし、ロバの発生しない90%以上の運行管理者試験実施講座を実施する」と語る。

「経営が厳しく吐き出された時のために準備をし、ロバの発生しない90%以上の運行管理者試験実施講座を実施する」と語る。

「経営が厳しく吐き出された時のために準備をし、ロバの発生しない90%以上の運行管理者試験実施講座を実施する」と語る。



武部宗晴所長

武部所長は「田先のクを取得する」を一つのスローガンにして、「安全教育で事故を減らす」という。これが本年のコスト削減に運行管理者の教育を徹底して、従業員に指導が

現場の意見を聞く環とし、基盤を固めて「安全・安心」をテーマに教育することで品質向上につながり、自社のアピールにもつなげる。「運送業界は企業全体で土合いで競争するので、教育をしっかりしていきたい」と語る。また、「安全教育の情報交換ができるといな

る」とこの。

「経営者が本年のコスト削減に運行管理者の教育を徹底して、従業員に指導が

事故を起こさない人材を育てる。コシコシと積み重ね、豊かさ。

会社のためになる」と「企業のコンプライアンスの徹底や安全輸送は、会社を守る」とになる認識である。

回所長は「企業戦略として、基盤を固めて『安全・安心』をテーマに教育することで品質向上につながり、自社のアピールにもつなげる。他社との差異化が図れるのは強調しかなりますが、教育をしっかりして、従業員を育てる」と語る。また、「安全教育の重要性を